

06-02-01

Greenpeace : analphabètes ?

ConsumerFreedom.com est une association qui dénonce les dérives de certaines associations écologistes. Zoom sur une affiche sur l'association Greenpeace présentée comme un groupe de scientifiques analphabètes avec des tactiques de Gestapo. Affiche conçue à partir d'un article rédigé par Patrick Moore co-fondateur de Greenpeace qui a quitté l'organisation.

Affiche de description de GreenPeace par ConsumerFreedom.com. ConsumerFreedom.com est une association qui dénonce les dérives de certaines associations écologistes, consuméristes et de protection des animaux. Leur argumentaire par rapport à l'obésité mériterait validation. Mais ils ont un argumentaire décapant et réaliste sur un certain nombre de sujets.

http://consumerfreedom.com/downloads/ads/print/print_greenpeace_whale.pdf

le texte de l'affiche est : GreenPeace : "une bande d'analphabètes scientifiques, qui utilise des tactiques de Gestapo". (Patrick Moore, co-fondateur de GreenPeace, décrivant sa précédente organisation) GreenPeace : aussi pacifique que vous le pensiez ?

Voici un lien vers l'article ayant servi de base à cette affiche. Patrick Moore, co-fondateur de GreenPeace, a quitté GreenPeace depuis, et a fondé GreenSpirit.

<http://www.greenspirit.com/printable.cfm?msid=26>

Cet article est une charge fondamentale et argumentée contre la position de GreenPeace concernant les OGM.

Une visite sur le site de Greenspirit est également instructive. Ci-après les liens vers quelques-unes des pages des pages les plus instructives :

<http://www.greenspirit.com/logbook.cfm?msid=83>

http://www.greenspirit.com/key_issues.cfm